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ロータリーは機会の扉を開く 2020～2021年度ホルヵ~--クナーク
、会長
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また、部活動の練習成果発表の湯である大会。コンクー

ルがほとんど中止になってしまいました。中でも30競

技の高校日本一を決める全国高等学校総合体育大会(イ

ンターハイ)の史上初めての中止が決まり、全国の高校

生が衝撃を受けました。

高校総体は1963年に誕生し、毎年8月を中心に開催

されますが、本校からは今までにソフトテニス部・卓球

部・バレーボール部。陸上競技部・ハンドボール部・バ

スケットボール部。なぎなた部が出場し活躍しました。

特にバスケットボール部は、37年連続37回の出場、優

勝24回を誇り、今年も3年連続の優勝が期待されていま

した。ハンドボール部も優勝5回、昨年13年ぶり23回

目の出場を果たしました。

コロナウイルスの影響で本校では3月4日から5月17

日まで休校にしましたが、その間、三学期終業式、一学

期始業式は実施し､その他何日かの出校日を設けました。

5月18日から二週間分散登校、6月1日から通常通りの

授業。部活動を実施しています。休校の期間が長かった

ため、今年の夏休みは8月8日から17日までの10日間と

しています。

本校では、これから多くの行事が計画されていますが、

生徒たちが学校生活の中で達成感･充実感を味わうこと

ができるように、新型コロナウイルス感染防止対策を行

い、工夫して例年と同じような形で各行事を実施してい

きたいと考えています。

今日の例会

第1779回2020年（令和2年)7月28B(火）

友愛の日／クラブフォーラム

先回の例会…

第1778回2020年（令和2年)7月14B(火）雨

クラブフォーラム〈各委員会活動計画報告〉

●奉仕の理想

今出席報告

正会員 35(30)名出席23名

出席率 76．67％

松岡幹事報告

1）次週は休会です。次回例会は7月28日になりますの

でお間違いなくお願い致します。

2）次回例会後、第1回クラブアセンブリー、理事役員

会を開催いたします。理事役員、各委員長の皆様はご

予定ください。当日はクラブ計画書をお持ちください。

3）今期の地区大会の日程が決定いたしました。

3月14日（日）愛知県国際展示場での開催です｡詳細、
後日改めてご案内いたします

I翻職錨〈
大谷会長挨拶

6月16日の例会で「私のコロナ期間

の過ごし方｣をテーマで皆さんからお

話がありましたが､今日は「学校での

コロナウイルスへの対応｣ということ

でお話をさせていただきます。

3月2日に学校の休校要請が出され、

4月7日に緊急事態宣言が発令されま
て本校では、卒業式。入学式を縮小し

クラブフォーラム

●各委員会今年度活動計画について

＞会場設営委員会 福井浩道委員長

と思います。

コロナ禍にありまして、メークアップについても取り

扱が異なっております。現状は各クラブビジターについ

ては事前にアポイントをお願いしたい。またサイン受付
に関しても、現在取り止めのクラブが多いですので、し

した。それに伴って本校では、卒業式。入学式を縮小し

て実施しました。本来であれば、卒業式は鶴舞の公会堂

で、入学式は本校の体育館で行う予定でしたが、三蜜の

恐れがあるとから本校舎の各教室に分かれ、テレビ放送

を使い時間を短縮して行われました。また、舂休みに予

定されていたカナダ語学研修、学習合宿、合唱部定期演

奏会､新年度当初に予定されていた新入生の車山オリエ

ンテーション合宿など大切な行事を中止せざるを得な
くなりました。

会長テーマ『不易流行』 本紙は.il"lも紙を使川しております。



ばらくメークアップは控えて頂きたくお願いいたしま

す。メークアップ期間は1年間に変更になっております

し、Eクラブに関してはメークアップ可能でございます

ので、Eクラブをご利用していただく良い機会になるの

ではないかと思います。

・委員会を開いて、会員獲得の長期的な戦略を考案す

る点についても考えたい。

今期のRIテーマ『ロータリーは機会の扉を南＜』に

沿うように、一人でも多くの人がロータリーに参加で

きるよう働きかけたいと思いますので、是非ともご協

力の程よろしくお願いいたします。

＞ 一詞ボックス委員会 鈴木聖＝委員長

＞ 国際奉仕委員会 谷口優委員長
ー=

ニコボックス委員会としての活動は

例年同様、会員およびその家族、そ

して各事業に閏するお祝い事を広く

会員にお伝えし、その気持ちを二コ

ボックスに託す。拠出金が、奉仕に

貢献できる貴重で意義深いものであ

本年度の国際奉仕委員会（□－タ

リー財団・米山奨学）の活動計画

について、

・国際奉仕

クラブ自主事業であるキャンヘル

ブタイランドヘの支援寄付を募る。
（タイおよびカンボジアに対する

るという事を皆様に再度知っていただく活動にしてい

きたいと思います。

二コボックス希望拠出金として､会員誕生日祝福1万円、

ご夫人誕生日祝福5千円、結婚記念日祝福1万円。今期

も目標額300万、例年通りでございます。
ご協力よろしくお願いいたします

トイレ施設の支援は、コロナ禍の状況を踏まえ見合わせ

る予定です。）3月の「水と衛生月間」に、奨学金支援、

建築､給食等の支援寄付を募りますのでご協力お願いい

たします．

．□－タリー財団

寄付目標額は、昨年と同様一人180ドル以上（年次寄付

150ドル+ポリオブラス30ドル）のご協力お願いいたし

ます。 11月の財団月間に地区委員の卓話を予定してお

ります。

・米山記念奨学

寄付目標は、昨年と同様一人20,000円以上を目標にし

ます。彗通寄付として会費より各5,000円を寄付に送

金いたしております。特別寄付として10月の米山月閨

に15,000円以上のご協力をお願いいたします。

＞ 公共イメージ向上委員会渡邊源市委昊長
画一一一一一一一一一▽－~ーロ

鍵
少しでも市民の方ﾉﾏに□－タリーの

活動を知っていただけるように露出

度を高めていきたいと思い、今年度

は委員会独自の企画を計画しており

ます。

介助犬の育成支援という事で、介助

r一

癖衲
犬のトレーニングセンターへの募金活動を皆で行いた

いと思います。秋以降の事業展開になると思いますが、

休日にニヶ丘三越前で募金活動を行う計画をたててお

ります｡集まったお金は全て介助犬育成のために使わせ

て頂きます。

また、皆さんの結束力を強め、皆でこのような支援活

動や各奉仕事業が出来るようにクラブブルゾンを作り、

それを言てイベントに参加していただこうと、準備を進

めております。一緒になってブルゾンを言る機会を多く

作れるように委員会で努力していきますので、ご協力よ

ろしくお願いいたします。

’ 雲國溌琢勿茨
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小林英毅

本日は囲碁会です。4階にてお待ちします。

三好 親 ご夫人誕牛日お祝い

足立一郎 朝倉寿宜 福井浩道

萩原喜代子 長谷川亨 河合隆史

小山雅弘 牧野登志子 柵木充明

松岡多加倫 宮尾紘司 三好 親

大口弘和 太田和孝 大谷 恩

笹野義舂 重見有美 鈴木聖三

舎人経昭 渡邊源市

各委員会計画報告よろしくお願いいたします

21件|合計56,000円’

＞会員増強委員会 長谷川亨委員長

熟議蕊、

非常に仲がいい。上下関係やしきたりの厳しさも比較

的少ないためリラックスして□一タリー活動が出来

るということがあげられると思います。そのような特

徴を主張して裾野を広げていきたいと思います。

。クラブメンバー以外との交流も積極的に行い、都度

クラブの魅力をアピールしていきたい。

･SNS等を通してクラブ情報の発信を積極的に行う

検討をしていきたいと患います。

灘
8月例会のご案内 ， ′ ・・ ~・ ~ （

。 f

8月4日（火） 12;30名古屋東急ホテル3F錦の間

◎卓話／中京大学名誉教授桧山幸夫様

例会終了後年次総会

8月11日（火）休会（定款規定）

8月18日（火) 12:30名古屋東急ホテル3F錦の間

◎クラブフォーラム例会終了後第2回理事役員会

8月25日（火） 12230名古屋東急ホテル3F錦の間

◎友愛の日

次回例会:2020年(令和2年)8月4日（火) 12:30名古屋東急ホテル3階「錦の間」

卓話 中京大学名誉教授檜山幸夫先生


